

# Jan Kraus informiert



Liebe Hünstetter Mitbürgerinnen und Mitbürger,

mit großer Freude und Engagement trete ich erneut als Bürgermeisterkandidat für unsere wunderbare Heimatgemeinde Hünstetten an. In den vergangenen Jahren hatten wir gemeinsam die Gelegenheit, viele wichtige Projekte in unserer Gemeinde voranzutreiben und abzuschließen. Mein Herz schlägt für Hünstetten, deshalb ist es mir eine große Ehre, als Ihr Bürgermeister zu dienen und Teil einer Gemeinschaft zu sein, die sich durch Zusammenhalt, Engagement und Innovationsgeist auszeichnet.

Unsere Gemeinde steht in den nächsten Jahren vor vielfältigen Herausforderungen und Chancen. Wir haben bereits Fortschritte in vielen Bereichen gemacht. Dennoch gibt es noch viel zu tun, um unsere Gemeinde für die Zukunft gut aufzustellen.

Die Erfahrungen und Erfolge der vergangenen Jahre haben mich in meinem Entschluss bestärkt, mich erneut um das Amt des Bürgermeisters zu bewerben. Ich bin überzeugt, dass wir zusammen noch vieles erreichen können. Mein Ziel ist es, die begonnenen Projekte erfolgreich abzuschließen und neue Initiativen zu starten, die unsere Gemeinde nachhaltig stärken.

Gemeinsam möchte ich mit Ihnen weiter daran arbeiten, das Beste für unsere Heimat zu erreichen. Mit Ihrer Unterstützung und Ihrem Vertrauen werden wir unsere Gemeinde auf einen erfolgreichen Weg in die Zukunft führen.

Mit geeigneten Maßnahmen müssen wir sicherstellen, dass unsere Gemeinde nicht nur den aktuellen Herausforderungen gewachsen ist, sondern auch bestens für die Zukunft gerüstet ist. Gemeinsam mit Ihnen möchte ich mich auch in den nächsten Jahren für eine lebenswerte, nachhaltige und zukunftsorientierte Gemeinde einsetzen.

In den nächsten Wochen möchte ich Sie darüber informieren, welche Themen mir dabei besonders am Herzen liegen. Mein komplettes Programm werde ich Ihnen daher demnächst zur Verfügung stellen.

**Gemeinsam lässt sich mehr erreichen!**

V.i.S.d.P.: Hünstetter Liste, Vorsitzender Jan Kraus, Steinbachstraße 21, 65510 Hünstetten

Dabei sollten unsere bisherigen Grundsätze bestehen bleiben.

In Hünstetten muss weiterhin eine **solide Haushalts- und Finanzpolitik** betrieben werden. Damit unsere Gemeinde auch in den nächsten Jahren für Sie als Bürgerinnen und Bürger bezahlbar bleibt und Gebühren nicht maßlos steigen.

Wichtig ist dabei gleichzeitig unsere **Infrastruktur zielgerichtet weiter zu entwickeln**. Ich werde mich weiterhin dafür einsetzen, dass wir als Gemeinde in moderne und nachhaltige Infrastrukturen investieren, um den Anforderungen unserer Bevölkerung gerecht zu werden.

Gleichzeitig darf hierbei der **Umweltschutz und die Nachhaltigkeit** nicht zu kurz kommen. Ich werde mich deshalb auch in Zukunft für den Schutz unserer Umwelt einsetzen und nachhaltige Projekte fördern, um die Lebensqualität in unserer Gemeinde langfristig zu sichern.

Besondere Bedeutung muss in diesem Zusammenhang stets die **Bürgerbeteiligung und die Transparenz** haben. Es ist mir auch für die nächste Amtszeit wichtig, Sie in Entscheidungsprozesse einzubinden und die Transparenz unserer Verwaltung zu erhöhen, um das Vertrauen in die kommunalen Strukturen weiter zu stärken.

Herzlichen Dank für Ihre Aufmerksamkeit und Ihr Vertrauen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr



**Unser Hünstetten gemeinsam voranbringen!**